

山本学習塾からのお知らせ

H30年11月25日

12月です。師走です。平成最後の1年がもう終わろうとしています。今年を省みてどうだったでしょうか。「一年の計は元旦にあり・・・」と、勉強に対しても計画をしたものがあると思いますが、あと一カ月で達成できそうですか。今年も冬期講習が始まります。これまでの総復習です。繰り返し、繰り返しで、確実に自分の学力にしてください。今年中に今よりさらにワンランクアップを目指しましょう。

☆12月の予定☆

- 12/8 (土)～14 (金)：塾内テスト
(今回は学力テストです)
- 12/20 (木)～1/5 (土)：冬期講習
授業時間が変更になります
(別紙お知らせいたします)
- 12/24 (金) 天皇誕生日の振替：休塾
※中1・中2生は授業があります
- 12/30 (日)～1/4 (金)：塾冬休み
- 1/5 (土)：中学生全国模試

冬期講習スタート

中学生の皆さんは期末テストが終わりました。日頃の努力をしているかどうか、はっきり結果に出ていると思います。同じミスを繰り返さない、間違えた問題は必ず次は解けるように覚えなおす。それが成績アップの近道です。努力は必ず結果に表れます。実践していこう。

★今村先生のつづやき★

11月も終わりに近づき、そろそろニュースでもテレビでも2018年を振り返る話題が出てくる時期になってきました。1年は早いですね。

子どものときに比べて、大人になるとどうして時の流れが早く感じるのでしょうか。

ということで、調べてみたところ、大人になると時間が早く過ぎてしまう理由については、次の4つの説があるのだそうです。

- ①ジャーネーの法則 (人が感じる時間の長さは、年齢と反比例する法則)
 - ②毎日同じことの繰り返しだから (新鮮な経験が少ないと時間の経過が早く感じられる)
 - ③心拍数の法則 (心拍数が高い方が時間感覚が早いので、時間がゆっくり流れるように感じるという説 ※子どもは大人よりも心拍数が高いそうです)
 - ④インプットが少ないから (記憶量=時間という説。新しくインプットされるものが多いと時間が長く感じられるのだそう)
- ①や③は自分ではどうにもできないかも知れませんが、②は新しい経験や出会いをすることで、少しずつ変えていくことができそうです。④に関してはもっと知識に貪欲になって、日々勉強の姿勢を忘れずにいれば、時間は早く感じなくなるということですね。



ジョージの
気になるお話

キリンの睡眠時間はとても短い

草食動物の睡眠時間はたいてい短いですが、なかでもキリンは特に短く、飼育下でも1日およそ2～5時間、野生では20分程度で、完全に脳と体が休眠状態に入っているのはわずか1分から2分程度も言われています。その理由として、主食である草が低カロリーなので、常に食事し続けないと体を維持できないことや、肉食動物から身を守るために、警戒して生活する必要があるからです。人間が同じように生活すると必ず健康に害をおよぼすので、みなさんはしっかり睡眠をとりましょう。ゲームや動画で夜更かしをしないように！

